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Ketua DPRD Anambas, Imran memimpin sidang Paripurna Hari Jadi 
ke 10 Kabupaten Kepulauan Anambas

BATAMTODAY.COM, Anambas  -  DPRD   Anambas   melakukan   sidang 
Paripurna  dalam  rangka  memperngingati hari jadi Kabupaten Kepulauan 
Anambas ke-10 di tahun 2018 ini.

Ketua DPRD Anambas,  Imran  mengatakan,  sejak  pemekaran  10  tahun 
yang lalu sudah banyak kemajuan dan pembangunan di Anambas ini.

"Sudah  banyak  pembangunan  dilaksanakan  sejak  pemekaran.  Namun 
pasti  ada  kekurangan.  Jadi mari kita bersama-sama membangun daerah 
yang  kita  cintai ini," kata Imran saat sidang Paripurna peringatan hari jadi 
Kabupaten   Kepulauan   Anambas   ke-10   yang  dijadikan   Perda  setiap 
tahunnya.

Bupati   Kabupaten   Kepulauan  Anambas,  Abdul  Haris   menyampaikan, 
BP2KKA   merupakan   peranan   yang   banyak  dalam   memperjuangkan 
pemekaran  Kabupaten  Kepulauan  Anambas  dari  Kabupaten Kepulauan 
Natuna. Bahkan  peranan  BP2KKA  dalam  melaksanakan  pembangunan 
perlu   bersinergi   agar   tujuan  dan  cita-cita  pemekaran  bisa  dirasakan 
bersama masyarakat.

"Kami  juga  membutuhkan  saran  dan  masukan  dari semua pihak dalam 
melaksanakan   pembangunan   daerah  kita   ini.   Apalagi  banyak  warga 
Anambas   yang   tinggal    di  Jakarta   yang   tentunya  memiliki  relasi   di 
Pemerintah  Pusat. Kami berharap dengan sinergitas maka pembangunan 
Anambas  ini  akan  semakin  cepat  terwujud  sesuai  dengan cita-cita kita 
bersama," katanya.

Sementara    perwakilan   Badan   Penyelaras   Pembentukan   Kabupaten 
Kepulauan  Anambas, Wan Sarros mengatakan, kendatipun sudah banyak 
terlaksana  pembangunan  namun   masih  banyak  yang  dibutuhkan  oleh 
masyarakat.  Bahkan  perlunya  kembali digalakkan program Rumah Tidak 
Layak  Huni  (RTLH)  karena  masih  banyak  masyarakat  Anambas  yang 
membutuhkan program itu.

"Memang  sudah  banyak  pembangunan  terlaksana  sejak  10 tahun lalu. 
Namun   kita   sebagai   masyarakat   tentunya  ingin   lebih  makmur   lagi. 
Perlunya  pemenuhan  kebutuhan  dasar  seperti  air  dan  program  RTLH 
kalau   boleh   dilanjutkan  kembali,  karena  masih  ada  masyarakat  yang 
membutuhkan," katanya.
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Tarian kreatif yang dibawakan anak-anak Bintan saat pawai pembukaan MTQ 
Provinsi Kepri
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Bupati Anambas, Abdul Haris dan Wakil Bupati Anambas, Wan 
Zuhendra bersama rombongan tamu sebelum sidang paripurna 

Tarian kreatif yang dibawakan anak-anak Bintan saat pawai pembukaan MTQ 
Provinsi Kepri

Sebelum memasuki ruangan DPRD, tamu undangan 
disambut oleh panitia dari Sekretariat DPRD

Tarian kreatif yang dibawakan anak-anak Bintan saat pawai pembukaan MTQ 
Provinsi Kepri

Sekretaris DPRD Anambas, Taufik Effendi 
menyambut tamu didepan DPRD Anambas
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Ketua DPRD bersama anggota DPRD dan Sekretariat 
DPRD foto bersama tamu undangan usai sidang Paripurna 
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Ketua DPRD, Bupati Anambas dan Wakil Bupati beserta 
anggota DPRD foto bersama usai sidang Paripurna

Tarian kreatif yang dibawakan anak-anak Bintan saat pawai pembukaan MTQ 
Provinsi Kepri

Tamu dijamu oleh Ketua DPRD dan anggota 
diruangan VIP DPRD Anambas

Sekretaris (BP2KKA), Wan Sarros menyampaikan sambutan 
peringatan hari jadi ke 10 Kabupaten Kepulauan Anambas

Bupati Anambas, Abdul Haris menyampaikan sepatah 
duapatah kata saat sidang paripurna

Tamu undangan saat mengikuti sidang Paripurna hari jadi Kabupaten 
Kepulauan Anambas ke 10 di ruangan sidang paripurna DPRD Anambas

Ketua DPRD, Imran menerima cindera mata dari konsulat 
Malaysia yang datang saat peringatan hari jadi ke-10
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